

Academia Comunitaria de Arte con especialidad en dibujo y Pintura del municipio de Cubulco, del departamento de Baja Verapaz

ANTECEDENTES HISTÓRICOS

La Academia Comunitaria de Arte con especialidad en Dibujo y Pintura del municipio de Cubulco, del departamento de Baja Verapaz, desde el año 2010 inició las actividades con el apoyo del Ministerio de Cultura y Deportes, sin embargo, debido a los diversos cambios de docentes ha tenido desfases, fue hasta en marzo del 2013,en las instalaciones del consejo y autoridad indígena de este municipio, entidad que se encarga del bienestar y resguardo de la cultura maya achí, en la



cual los señores Manuel Morente presidente en ese tiempo junto con el señor Juan Chay tuvieron el deseo de gestionar un taller para la enseñanza artística a la población en especial a jóvenes que tengan el gusto por el Arte, luego de un tiempo se gestionó con la administración municipal en el año 2017 para apoyar con un espacio más cómodo para los estudiantes fue hasta en el 2018 que la municipal brinda el apoyo y concede el salón municipal, con ayuda del señor alcalde Tomás Marcelino Alonzo lugar donde se encuentra actualmente la Academia donde se fomenta y divulga el Arte por medio del dibujo y la pintura. De manera gratuita de lunes a viernes en jornada vespertina.

DATOS RELEVANTES

- NOMBRE DEL CENTRO EDUCATIVO: Academia Comunitaria de Dibujo y Pintura, Cubulco, Baja Verapaz
- **ESPECIALIDAD:** Dibujo y Pintura
- DIRECCIÓN DEL CENTRO EDUCATIVO: Salón Municipal, Cubulco, Baja Verapaz
- > FECHA DE CREACIÓN DE ACADEMIA: 01/02/2010
- DOCUMENTO LEGAL QUE AMPARA LA CREACIÓN DE LA ACADEMIA: Acuerdo Ministerial 385-2008







